



Mitgliederinfo 2/2024

Liebe Clubfreunde,

die erste Jahreshälfte ist bald vorbei und wir hoffen, dass es Euch allen gut geht! Die Tage werden nun wärmer und länger und die nächsten Ereignisse bahnen sich an. Wir möchten Euch mit dieser Mitgliederinfo einen Ausblick für das restliche Jahr geben. 😊
Dieses Jahr bietet noch das ein oder anderen Event, das Ihr natürlich auch jederzeit in unserem Veranstaltungskalender auf der Homepage nachlesen könnt.

Zu Beginn des Jahres starteten wir mit unserer Mitgliederversammlung am 23.02.2024. Es war eine gelungene Versammlung und wir haben uns über jeden einzelnen von Euch gefreut und bedanken uns für die rege Teilnahme!

Natürlich sind dieses Jahr auch weitere Veranstaltungen geplant. Eine davon wird unser Sommerfest sein. Die Resonanz des letzten Jahres war so positiv und es war ein so schöner Abend mit Euch, dass wir dieses Jahr auf keinen Fall auf unser Sommerfest verzichten werden. Bereits vor ein paar Tagen habt Ihr die „Save the Date“ Karte erhalten. Im Anhang an die Mitgliederinfo erhaltet Ihr die Einladung. Wir freuen uns über Eure Anmeldungen, denn nur mit Euch zusammen kann es wieder so ein schönes Fest wie letztes Jahr werden.

Ebenfalls findet dieses Jahr vom 16.08.-18.08. auch wieder unsere geliebten ADAC DTM statt. Wir bedanken uns jetzt schon für die rege Anmeldung über das Helferformular. Die Anmeldungen für die DTM sind bereits geschlossen worden, da wir mehr Anmeldungen hatten, als dass wir Helfer stellen müssen. Jeder der sich angemeldet hat wird persönlich durch die Sportabteilung angeschrieben werden, ob und wann er als Helfer am Ring zum Einsatz kommen wird. Bitte lest euch diese Mail genau durch, denn dort findet Ihr auch Euren Anreisetag.

Eine für uns sehr wichtige Veranstaltung dieses Jahr ist natürlich wieder unsere KK am 21.09.2024. Die Planungen sind im vollen Gange und wir können jede Menge Helfer gebrauchen, bitte meldet euch über das Helferformular an, um den Verein bei dieser wunderschönen Oldtimer-Tour zu unterstützen. Was genau so wichtig ist wie das Helfen vor Ort, ist natürlich auch das Werbung machen. Rührt also kräftig die Werbetrommel für unserer KK!

Wie Ihr lesen könnt, wird es wieder ein spannendes Jahr. Wenn Euch noch andere Sachen interessieren, könnt Ihr Euch jederzeit über die Kontaktdaten auf der Homepage an die jeweiligen Abteilungen wenden oder auf der Homepage Berichte nachlesen oder Veranstaltungen suchen.

Und wie immer zum Abschluss möchte ich Euch darauf hinweisen, dass alle Änderungen (Adresse, Mail, Bank etc.) gerne an mich herangetragen werden dürfen, damit Euch immer alle Infos erreichen.

Wenn Ihr noch Ideen habt (oder auch Kritik oder Lob äußern möchtet), könnt Ihr Euch gerne bei uns unter den Kontaktdaten auf unserer Homepage melden!

Ich wünsche Euch eine schöne Sommerzeit, allzeit gute Fahrt und vor Allem: Gesundheit!
Wir sehen uns hoffentlich alle beim SOMMERFEST! 😊

Herzliche Grüße

Teresa Gleneschuster